

**ZOOM ÉCO****INNOVATION****Ils tracent les
bouteilles de vins****Benoît Sudre et Alexandre
Mongrenier**

À **Bernay**, la société Wid (**Wine** identification) assure l'authentification, l'identification et la traçabilité des bouteilles de vins et spiritueux. Pour cela, une étiquette dotée d'une puce RFID est appliquée sur le col des bouteilles (à la fois sur la capsule et le verre). Un dispositif anti-arrachage assure la destruction du composant en cas de décollement de l'étiquette.

Alexandre Mongrenier et Benoît Sudre, les deux créateurs de Wid, originaires de **Pont-Audemer** et de la région parisienne, viennent de recevoir l'Award de la start-up innovante 2014 : la plus haute distinction au niveau européen dans les solutions RFID (radio identification)-NFC (communication en champ proche, qui sert, notamment au paiement sans contact). Une belle réussite pour cette jeune start-up.